

Ad. Bachmann AG an der öga 2024, Sektor 4.5, Stand 514

Die Ad. Bachmann AG präsentiert neben dem kompletten Kommunal- und Rasenpflegeprogramm von Kubota auch Geräteträger von Timan, Transport- und Geländefahrzeuge von Kawasaki oder Elektrofahrzeuge von Alkè und Ligier mit gut abgestimmten An- und Aufbaugeräten.

Zum Beispiel die souveränen Frontmäher der Kubota FC-Serie mit höchstem Komfort und exaktem Schnittbild. Sie bieten ein hochproduktives Mähen und ein grosses Aufnahmevermögen für höchste Flächenleistung. Die 100 % elektrisch angetriebenen Alkè Transporter sind dank ihrer hohen Nutzlast und Zugkraft bestens bekannt. Dazu kommen neu die professionellen drei- und vierrädrigen Elektrofahrzeuge von Ligier mit verschiedenen vielseitigen Modellen. Die Ad. Bachmann AG ist seit 2024 offizieller Generalvertreter für die französischen Ligier Professional Elektrofahrzeuge und zeigt an der öga 2024 den Ligier Pulse 3, ein praktischer, dreirädriger Elektroroller mit Kofferaufbau und patentiertem Pendelsystem oder den Ligier Pulse 4, ein vierrädriges, vielseitiges modulares Elektrofahrzeug mit Ladefläche und hoher Fahrsicherheit.

Ad. Bachmann AG, 9554 Tägerschen TG, Telefon 071 918 80 20, www.adbachmannag.ch.



Kubota Frontmäher FC4-501



Ligier Professional Elektrofahrzeug Pulse 4